

des mots et des images
rubrique d'expression d'adultes

Nous sommes tous nés dans un cercle.
Nous cherchons tous à en sortir, ou à l'agrandir, ou
à le rétrécir. Il n'y a que les imbéciles ou les con-
ditionnés absolus qui ne bougent pas.

Et l'on passe à travers des multitudes de petits cer-
cles, de ceux qui écrasent, qui affinent, qui coincent,
de ceux qui égratignent ou qui caressent.

Et l'on subit les cercles infinis dont on ne se dou-
te pas et qui affolent sans qu'on le sache par leur
trop plein d'espace.

Mais on est encore dans son cercle bien fermé, clos
par une poigne implacable, celle de l'éducation, de
la culture, du caractère, des expériences.

On ne s'échappe pas de son cercle.

Et l'on voit ceux du dessous, ceux du dessus.
On tend la main, on serre les doigts, parfois on tou-
che. Parfois on sort la tête et l'on reçoit alors le
doux baiser du cercle d'à côté.

Mais comme c'est interdit, il nous pousse dessus une
petite écaille et si on récidive par amour, parce
qu'on aime ça, parce qu'on désire ça, parce qu'on se
croit vivant, on devient lentement un quelque chose
de monstrueux aux yeux des cercles immobiles.